

Publikationen

Archiv für Medizingeschichte. In: Fotoarchive der Schweiz. Salenstein 2020.

Zusammen mit Philipp Messner. Das Projekt „Spitalfilme“ – Universitätsarchiv Zürich. In: arbedo Ausgabe 2 Juni **2014**, S. 24-26.

Doppekt problematisch: medizinische Privatnachsätze im Archiv des Medizinhistorischen Instituts der Universität Zürich. In: Verband deutscher Archivarinnen und Archivare (Hg): Alles was Recht ist. Archivische Fragen – juristische Antworten. 81. Deutschen Archivtags **2011** in Bremen. Fulda 2012, S. 189-193.

Das Telefonbuch als historische Quelle. In: Swisscom Directories AG Bern (Hg.): Bestseller der Nation. Ein besonderes Telefonbuch. Zürich **2005**, S. 22-53.

Post- und Telekommunikation zeigen Flagge. Vom Wappen-Logo zum Corporate Design. In: Pellin, Elio /Ryter, Elisabeth: Weiss auf Rot. Das Schweizer Kreuz zwischen nationaler Identität und Corporate Identity. Herausgegeben von Verlag Neue Zürcher Zeitung, Zürich **2004**, S. 161-169.

Das historische Archiv der Post-, Telegraf- und Telefonunternehmen der Schweiz in Bern. Die Schutzfristen im Schweizerischen Archivgesetz und ihre Anwendung im Historischen Archiv der PTT. In: Verband deutscher Archivarinnen und Archivare (Hg): Archive und Forschung. Referate des 73. Deutschen Archivtags **2002** in Trier. Siegburg 2003, S. 229-234.

Frauen im öffentlichen Dienst des Großherzogtums Baden. Von den Anfängen bis zum Ersten Weltkrieg. (Veröffentlichungen der Kommission für geschichtliche Landeskunde in Baden-Württemberg Bd. 142). Stuttgart **2000**.

Die ersten Frauen im Staatsdienst. Telegrafistinnen und Telefonistinnen bei der großherzoglich badischen Post und der Reichspost 1864-1914. In: Post- und Telekommunikationsgeschichte Regionalbereich Südwest Baden-Württemberg 4 (**1999**), S. 36-56.

Die rechtliche Konstruktion des „weiblichen Beamten“. Frauen im öffentlichen Dienst des Großherzogtums Baden im 19. und frühen 20. Jahrhundert. In: Gerhard, Ute (Hg.): Frauen in der Geschichte des Rechts. Von der Frühen Neuzeit bis zur Gegenwart. München **1997**, S. 600-616.

„Gegen das Publikum taktvoll, gegen Mitarbeiter verträglich und gegen Vorgesetzte anständig und bescheiden.“ Mannheimer Telegrafistinnen und Telefonistinnen in der Zeit vor der Reichsgründung bis zum Ersten Weltkrieg. In: Thomas, Ilse/Schraut, Sylvia (Hgg.): Zeitenwandel. Frauengenerationen in der Geschichte Mannheims. Mannheim **1995**, S. 100-125.

Staatsdienst als Emanzipationsmotor? Die Beschäftigung von Frauen im öffentlichen Dienst im Großherzogtum Baden im 19. Jahrhundert. In: Jenny, Franziska/Piller, Gudrun/Rettenmund, Barbara (Hgg.): Orte der Geschlechtergeschichte. Beiträge zur 7. Schweizerischen Historikerinnentagung. Zürich **1994**, S. 233-251.

1. Die vordere Herrschaft Tengen vom Verkauf an Österreich 1522 bis zur Verpfändung an Hans Gaudenz von Rost 1651-1663.
2. Die Herrschaft Tengen von der Verleihung an die Fürsten von Auersperg bis zum Verkauf an Baden 1663-1811.
3. Die Herrschaften Tengen-Hinterburg und Blumenfeld bis zum Ende des Alten Reiches.
4. Blumenfeld von 1806 bis zur Eingemeindung nach Tengen 1973.

In: Götz, Franz (Hg.): Tengen. Geschichte der Stadt und ihrer Ortschaften. (Hegau-Bibliothek Bd. 79). Singen **1991**. 160 Seiten.

Gemeindegerechtheit. In: Langenargener Geschichte(n) Bd. 5. Langenargen in württembergischer Zeit. Hrsg. von der Gemeinde Langenargen **1990**, S. 73 - 82.

Friedingen im 19. Jahrhundert - Der Weg zur Moderne. In: Kumm etz gommer z' lieht. 900 Jahre Friedingen 1090 - 1990. (Beiträge zur Singener Geschichte Bd. 21) hrsg. im Auftrag der Stadt Singen. Singen **1990**, S. 117 - 152.

Die Ein- und Ausbürgerungen der Stadt Konstanz während des Dreißigjährigen Krieges (1620-1650). In: Schriften des Vereins für Geschichte des Bodensees und seiner Umgebung 108 (**1990**), S. 89 - 159.